
昨年度の「学びのひろば」は、「職員同士の交流を深
め、もっと円滑に業務を進めることができたら・・・」
そんな思いからスタートしました。今期はさらに一
歩踏み出し、教員、学生、他大学職員等々、その輪
を広げていくことができたらと考えています。そん
な今期のスタートとなる第1回「学びのひろば」に、な
んと学長が登場！

学長の考える横浜国大の魅力とは？
学長の目指す横浜国大の未来像とは？
そして、学長が職員に期待する力とは？
－学長の声を直接聞くことのできるチャンス－

この問題について学長はどう考えているのだろう？
この想いだけは学長に伝えておきたい！
－あなたの声を学長に届けるチャンス－

この機会を逃すことなかれ！


